

河内だより ㊦感謝 ㊧わかる喜び ㊨チームワークを育てよう

電話 651-1982 文責 校長 佐藤 信行

充実の秋がやってきた!



朝夕の冷え込みに、秋の訪れを感じる今日この頃です。先日は、中秋の名月。見事なスーパームーンでしたね。

さて、学校では運動会を目前に控え、準備や練習にも熱がこもっています。4日の運動会には、お誘い合わせの上、ぜひ多くの方のご参加をお願い致します。9月30日の除草作業では、24名の方々に協力していただき、運動場があっという間にきれいになりました。感謝、感謝です。

9月の行事・イベントから

<夏休みの作品発表会> 9/4(金)

夏休みに取り組んだ作品を実際に示しながら、一人ずつ発表しました。「話す、聞く、感想を言う」このなかれこそ大切にしたいコミュニケーション能力であると思います。子ども達は、自分の作品について一生懸命に、難しかったところ工夫したところを自分の言葉で説明しました。ほのぼのとした雰囲気の中で低学年・中学年・高学年の子ども達が目を輝かせ楽しんでいました。

<全児童運動会スローガン決め> 9/8(火)

河内委員会で、今年の運動会のスローガンを決めました。全員の前で自分の意見を言うのは勇気のいる事ですが、担任の先生方の上手な声かけで、言うことができていました。

スローガン「練習の成果を出し、最後まであきらめず力いっぱいがんばろう」です。



<いじめ防止サミットの報告会> 9/8(火)



夏休み中に開催された、「いじめ防止サミット」に、本校から代表で参加した溝田さん・緒方さんが参加し、いじめをなくす新たな取組「いじめゼロ全市一斉あいさつの日」の取組を進めよう・「みんなが、スクールカウンセラージュニア」になろうなど、全市で取り組むことを発表してくれました。

※本校は、昨年度(平成26年度)いじめの件数は0(ゼロ)でした。報告しておきます。

<親子で陶芸教室> 9/19(土)

第3回家庭教育学級が9時45分から開催されました。親子で陶芸教室「自己表現でクリエイティブ!!」です。作品のできればですが・・・力作ぞろいになっています。写真での真剣な表情をご覧ください。皆さん、お疲れさまでした。



楽しかった修学旅行

9月10日(木)~11日(金)の1泊2日で、2年に1度の修学旅行に行きました。5・6年生9名と、引率3名での別府方面へ。大刀洗平和記念館、うみたまご、地獄巡り、城島高原パーク、大分県立歴史博物館など、どれをとっても楽しい思い出ばかり!ホテルでは、露天風呂も満喫しました。

見聞を広め、楽しく学び、仲間との和が深まる2日間になりました。



行事予定 10月

- 1(木) 稲刈り
 - 2(金) 運動場準備、会場づくり
運動会係児童打合せ
 - 4(日) 秋季大運動会
 - 5(月) 運動会の代休
 - 6(火) 河内っ子タイム、河内太鼓
 - 8(木) PTA読み聞かせ、河内太鼓
 - 9(金) 敬老会リハーサル(河内太鼓)
委員会活動、給食訪問、PTA理事会、スクールカウンセラー来校
 - 11(日) 【河内自治区敬老会】
 - 13(火) 河内太鼓
 - 15(木) 陸上記録会(鞘ヶ谷陸上競技場)
 - 16(金) 社会見学(3年~6年)
 - 17(土) 八幡東区小P連スポーツ大会
10時~河内小運動場集合
 - 20(火) 河内太鼓
 - 21(水) 給食訪問「どんぐりの会」来校
 - 22(木) 河内委員会
 - 24(土) 土曜日授業
- 学校開放週間(24日~30日まで)
- 27(火) 河内太鼓
 - 28(水) 就学時健康診断(予定)
 - 29(木) 河内太鼓
 - 30(金) クラブ活動

<11月の主な予定>

- 8(日) 河内フェスティバル
- 11(水) 連合音楽会(午後の1番)
- 25(水) 心の劇場
- 28(土) 土曜日授業